

PARIS le 1 Mars 1977.

J. Fernandez

Monsieur Pierre GUERIN
Institut d'Astrophysique
C . N . R . S .
98 boulevard Arago
75014 PARIS.

Cher Monsieur,

Je vous remercie de votre aimable lettre pour laquelle je vous rassure :

Je vais en effet repenser mon projet et repartir sur un centre de rencontre pluridisciplinaire sur le thème. C'est peut être ce que je pensais faire dès le début lorsque je me suis vu motivé par le langage de certains chercheurs dans d'autres domaines comme je vous l'exposais dans ma précédente lettre. Vous savez, dans ces "trucs" là (diplômes etc) lorsqu'on fait quelque chose qui nous plaît, on tombe toujours dans le piège de vouloir faire le plus raffiné possible.

Je ne vous cache pas non plus que les divers aspects que vous avez soulevé contre la création d'une "usine" m'intéressent du plus haut niveau. Ils démontrent une chose que beaucoup ne voient pas, que l'information, le politique est sûrement plus important que la recherche scientifique car les premiers conditionnent le second. C'est pourquoi il me semble aussi utile que nécessaire, après analyse concrète, de faire figurer ces aspects dans ma thèse, et justification du sujet : pourquoi un centre de rencontre et non un centre de recherche.

Début avril je vous téléphonerai pour prévoir un rendez-vous fixe. Dans un premier temps je vous exposerai les formalités administratives (il faut en passer par là...), ensuite du plan et programme de ma thèse, pour finir dans le parti architectural se concrétisant par maquette, dessin etc d'ici un an et demi environ si tout va bien. Nous n'en sommes pas là encore.

Veillez croire, Monsieur, à l'expression de mon profond respect.

J. Fernandez.